

"Die Musik wirkt wie die Sonne, die alle Blumen des Feldes mit ihrem Strahlen zum Leben erweckt"

(Khalil Gibran)

Liebe Mitglieder,

liebe Musikfreundinnen und -freunde,

mit einer Methapher des amerikanisch-libanesischen Malers, Dichters und Philosophen Khalil Gibran * grüßen wir Euch zum neuen Jahr und wünschen alles Gute, vor allem Gesundheit.

Und wir möchten uns ganz herzlich bedanken bei unseren Unterstützerinnen und Förderern und all den helfenden Händen, ohne die unsere Aktionen so nicht möglich gewesen wären.

Im letzten Januar-Rundbrief 2023 bezogen wir uns auf den Krieg in der Ukraine und unseren Wunsch nach einem friedlichen Miteinander. Und nun ist mit dem Krieg im Nahen Osten eine weitere kriegerische Auseinandersetzung hinzugekommen und trägt Ablehnung gegenüber Menschen wegen ihrer Religions- oder Volkszugehörigkeit bis zu Hass und Hetze in unsere Gesellschaft.

Nach wie vor gibt uns das Ansporn mit unseren Aktionen kultureller Vielfalt und Begegnung in Respekt mit Musik und Tanz weiterzumachen. Wir haben auch schon einige Aktionen für 2024 in der Pipeline und freuen uns auf die Begegnung mit Euch oder gar Eure Mitwirkung und Unterstützung.

Herzliche Grüße

Euer

Bernhard Oswald

(Vorsitzender Musik und Tanz e.V.)

* Khalil Gibran wurde 1883 im Libanon geboren und emigrierte 1895 mit seiner Familie in die USA. Im Laufe seines Lebens pendelte er mehrmals mit seinem Wohnsitz zwischen diesen beiden Welten und erlebte sich als Wanderer zwischen Orient und Okzident.

Sänger*innen und Musiker*innen gesucht

zur Verstärkung des Weltklänge-Orchesters auf dem Festival der Menschenrechte

Das **Weltklänge-Orchester** wird das von Welcomeln geplante **Festival der Menschenrechte** voraussichtlich am 21.3.202 mit "Liedern für den Frieden" bereichern. Friedenslieder wie *Hevenu Shalom* *Alechem* oder *We shall overcome* wollen wir mit den Festival-Besucher*innen anstimmen.

Für die Chor-Sektion des Orchesters suchen wir noch Sänger*innen und Sänger.

Die erste Chorprobe unter Leitung von Martin Caba findet am Mittwoch, 14.2.2024 um 19.30 Uhr im Umweltzentrum Fulda, Johannisstrasse 44 statt.

Geübte und auch weniger geübte Sänger*innen sind herzlich willkommen, Chorerfahrung ist nicht erforderlich, jede Stimme zählt! Notenkenntnisse sind nicht zwingend erforderlich.

Anmeldung bitte unter <https://www.musikundtanz-fulda.de/weltklaenge-fulda-de/>

Tänze der Kulturen

Wir setzen unsere Workshopreihe mit Tänzen aus verschiedenen Kulturen fort. Willkommen sind alle, die an gewohnten und ungewohnten Tänzen interessiert sind, denen das Erleben von Gemeinschaft in lockerer und freundlicher Atmosphäre wichtig ist und die in der Vielfalt traditionellen und modernen Kulturguts ein bereicherndes Miteinander erleben und Spaß haben wollen.

Die Workshops richten sich sowohl an Ungeübte und Einsteiger als auch an Tanzerfahrene. Ein Tanzpartner/Tanzpartnerin wird nicht benötigt.

1.März.2024, 19:30 Uhr Sambatänze mit Francisca Rocha

12.April.2024, 19:30 Uhr afrikanische Tänze mit Mariame N'Dakon-Coulibaly

<https://www.musikundtanz-fulda.de/Termine/>

Die Workshops erfolgen in Kooperation mit antonius. Der Eintritt beträgt 5 €.

Tanz in den Mai

Unsere ultimative Tanzparty in der Festscheune von antonius am 30.4.2024 um 20:00 Uhr wieder mit Live-Musik und Tanzanimation unserer erfahrenen Tanzanleiter*innen, diesmal mit irischen, jiddischen und deutschen Tänzen.

Ein Event von Musik und Tanz e.V. in Kooperation mit antonius, Fulda, An St. Kathrin 4

<https://www.musikundtanz-fulda.de/Taenze-der-Kulturen/>

Weltklänge-Orchester

Das Weltklänge-Orchester trifft sich zur ersten Probe im neuen Jahr am Mittwoch, den 31.Januar 2024 um 19:30 Uhr im Umweltzentrum Fulda, Johannisstrasse 44.

Musiker*innen mit Interesse an verschiedenen europäischen und außereuropäischen Musikkulturen sind herzlich willkommen.

Alle Instrumente sind möglich. Grundlegende Kenntnisse auf dem Instrument sind erforderlich. Notenkenntnisse sind erwünscht, aber nicht Bedingung.

Weitere Infos und Anmeldung unter info@musikundtanz-fulda.de

<https://www.musikundtanz-fulda.de/weltklaenge-fulda-de/>

Fulda klingt bunt

Das 4. LiveMusicOpenAir mit dem Weltmusik-Mix der besonderen Art haben wir für den Sommeranfang in Planung. Zusagen haben wir schon u.a. von den Bands Los Caoticos (Flamenco & Rumba), FOIM (Irish Folk), Alan Mustafa (kurdische Traditionals) und Urbain N'Dakon (Lieder von der afrikanische Seele). Die organisatorischen Vorbereitungen sind im Gange, weitere Infos werden folgen.

<https://www.musikundtanz-fulda.de/fulda-klingt-bunt-de/>

<https://www.musikundtanz-fulda.de>

<https://www.instagram.com/musikundtanzfulda>

<https://www.youtube.com/@MusikundTanzFulda>

Sie finden Gefallen an unseren Aktionen?

dann erzählt Euren Freunden und Bekannten von uns, folgt uns auf Instagram [@musikundtanzfulda](#) und youtube [@MusikundTanzFulda](#) und teilen unsere Posts...

oder Ihr engagiert eine unserer Bands oder Musiker*innen für Eure private oder öffentliche Party oder sonstige Aktion... <https://www.musikundtanz-fulda.de/Ensembles-und-Bands/>

und wer uns durch Rat und Tat , z.B. bei Veranstaltungen, beim Verteilen von Infos oder wie auch immer zur Seite stehen möchte, meldet sich einfach.

Musik und Tanz e. V., Fulda, Gerloser Weg 38, 36039 Fulda, info@musikundtanz-fulda.de

Vorstand:

Bernhard Oswald (Vorsitzender), Ilona Götz (stellvertretende Vorsitzende)

Ilona Kochanski (Kassiererin), Markus Eischeid (Schriftführer)

Um Euch über solche Neuigkeiten informieren zu können, hat Musik und Tanz e.V. eure E-Mail-Adresse gespeichert. Falls Ihr künftig auf die Neuigkeiten der Spielleute und Musik und Tanz e.V. verzichten wollt, lasst es uns bitte wissen, dann löschen wir alle von Euch gespeicherten Daten. Schickt dazu bitte einfach eine E-Mail zurück mit dem Betreff "Unsubscribe".